

Vicepresidentes de Cuba y Ecuador reafirman voluntad de ampliar relaciones



La Habana, 18 (RHC)- El vicepresidente del Consejo de Estado de Cuba, Salvador Valdés Mesa, y su homólogo de Ecuador, Jorge Glas, ratificaron este martes en la ciudad de Quito incrementar las relaciones de cooperación entre ambas naciones.

En el contexto de la tercera Conferencia sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible, Hábitat, ambos vicemandatarios dialogaron sobre la situación político-económica latinoamericana y los asuntos relacionados con la cooperación bilateral.

Además analizaron el estado de los convenios en los sectores de la educación, salud, la ciencia y tecnología; así como en las futuras perspectivas de trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109091-vicepresidentes-de-cuba-y-ecuador-reafirman-voluntad-de-ampliar-relaciones>



Radio Habana Cuba